

# ► ILS VONT PORTER LE FEU SACRÉ

Trente-cinq habitants du territoire, escortés par dix-huit « runners », vont avoir l'immense privilège de porter la flamme olympique et se relayeront au cordeau, sur les 7 km de parcours. Parmi eux, deux figures sportives emblématiques, Delphine Le Sausse et Simon Caselli.



## La skieuse nautique, Delphine Le Sausse

Athlète handisport la plus titrée dans sa discipline, avec pas moins de 16 titres de championne du monde (le dernier, acquis l'an dernier en Californie) et 19 de championne d'Europe, Delphine Le Sausse, exemple de résilience et de force mentale, sera une formidable ambassadrice. Un moment empreint d'émotion pour cette grande compétitrice et plus qu'une évidence pour celle qui, sélectionnée en équipe de France de ski alpin, était aux portes d'une participation aux Jeux Olympiques d'hiver de Vancouver (Canada) en 2010. Nul doute qu'elle en aurait ramené une médaille. Mais ce 13 mai, dans nos cœurs, elle a déjà gagné.



## Le joueur, Simon Caselli

Le gladiateur sèteois, double vainqueur du Grand Prix de la Saint-Louis (en 2017 et 2023) devra s'acquitter d'une mission périlleuse. Perché sur la tinte de la barque bleue, il aura la lourde responsabilité de porter la flamme sur le Canal Royal, où son pied marin très sûr et sa réputation de joueur indéfectible, a indéniablement compté au moment de convaincre l'organisation qu'avec un tel porteur, c'était la garantie que la flamme resterait bien au sec.



## Et les JO de Paris sur le territoire, c'est aussi...

### Des délégations étrangères en préparation

Tout n'est pas encore totalement bouclé (certaines qualifications sont encore en cours) mais nous savons déjà que plusieurs délégations viendront (ou souhaitent venir) :

- l'équipe de judo du Kazakhstan a choisi la commune de Mèze pour sa préparation, en juillet.
- les volleyeurs de Cuba (en attente d'une qualification) ont choisi Sète et son complexe du Lido et les joueurs de beach-volley de Cuba se prépareront à Balaruc-les-Bains (également en Juillet).
- le Centre Raoul Fonquerne (Sète) recevra pour sa part les triathlètes sud-africains ainsi que l'équipe de France masculine de water-polo qui viendra à quelques jours du lancement de la compétition, disputer un match contre le Monténégro. Une triathlète taïwanaise ainsi que l'équipe de natation sportive de Singapour viendront également, c'est officiel. Enfin, la délégation féminine américaine de natation artistique (déjà venue pour préparer les Championnats du monde), pourrait également se laisser séduire par nos équipements...



### Des fan zones dans huit de nos communes

Pour vivre encore plus intensément l'événement, des fan zones seront proposées dans les communes pendant la compétition, en juillet et en août (huit dates au programme). Ces espaces animés, où l'ambiance promet d'être festive et conviviale, accueilleront les supporters et plus largement les passionnés de sports en tous genres.

### Une expérience exceptionnelle et inédite...

pour 24 coureurs (tirés au sort lors du dernier Trail Urbain de Sète) qui vont carrément vivre les JO...dans la peau d'un athlète ! Ils ont en effet eu le bonheur de gagner leur dossard, pour participer le 10 août 2024, à Paris, au "Marathon pour tous", une course disputée sur le parcours emprunté par... les marathoniens olympiques. Magique.